国富町立八代小学校 校長室だより わかたけ

今月のことば

私達は皆、幸せになることを目的に生きています。私たちの 人生は一人ひとり違うけれど、されど皆同じなのです。

アンネ・フランク

令和5年12月22日発行

## 2学期が無事終了します



新型コロナウイルス感染症が下火になってきて安 心していたのですが、11日の週はインフルエンザ や発熱による欠席が急増し、 | 2日から上学年(4) から6年) | 4日から全校を閉鎖することになりま した。土日まで家庭で療養をし18日の週にはある 程度落ち着いて、本日の修了式を迎えています。

2学期を振り返ると多くの行事等が計画・実施さ れ、その行事等を通して、目的やねらいを達成する ための多様な学びがありました。これまでに校長室 だよりで紹介をしてきましたが、全校児童で取り組 んだ大運動会、鑑賞教室、持久走記録会をはじめ、 各学年では、秋の社会見学、宿泊学習、音楽大会、 修学旅行など、思い出に残る多くの経験をしてきま した。地域や保護者の方々にたいへんお世話になっ た大根植え・間引き、稲刈り・脱穀、芋掘り、農育、 うずら車の製作、ジュニア料理教室もありました。

毎年行っている秋の社会見学では、1・2年生に 公共の場で食事をとることを通して、マナーを身に 付けるといった目的で、宮崎空港でランチをとると いうような新しい取組も計画してみました。そのと きの楽しい様子が伝わる作文が、「若い目」に掲載 されました。

| | 月 | 6日(木)付け 宮崎日日新聞6面より

またくうこうへ

八代小 | 年 山岡 奏音 きんようびにくうこうにいきました。

I 0 じにおしゃれなまどからにんぎょうがでて きました。にんぎょうがきかいでおどっていて、 おにのにんぎょうもいました。

にんぎょうのおどりをみたあとにランチをたべ ました。ランチには、とてもおいしそうなデザー トもついていて、ごはんはオムライスでした。ぜ んぶとてもおいしかったです。

2ねんせいになっても、またいきたいです。

きっと神楽の人形を見て驚いたり、おいしいラン チをとったりして、楽しい思い出に残る社会見学が できたのだろうなと微笑ましく思いました。

このように、多くの行事等を通して児童が自ら考 え、大きく成長した2学期でした。

最後に、5日に実施した持久走記録会の様子を紹介 します。体育の授業等で練習を積み上げ、参加した児 童は全員完走することができました。今年は全校児童 で実施したことで、他学年の応援にも熱が入りました。

また、多くの保護者の皆様に応援 していただいたことも子どもたち

3学期も子どもたちのために、 お力添えをお願いいたします。

が頑張れた理由だと思います。



## たくさんの賞をいただきました

本校では、NIE (Newspaper in education=教育に新 聞を)活動の一環として宮崎日日新聞の「若い目」に 投稿しています。校長室だよりの9月20日号で紹介 した後に新聞に掲載された6名は、3年生吉平梨夏さ ん、坂上璃子さん、深津斗葵さん、渡辺凛心さん、2 年生原田琥心さん、 | 年生山岡奏音さんです。

校長が目標にしていた年間IO作品を達成しました。 目標を年間 | 5作品に変更し、3学期も投稿を続けて いきます。書いた作文は、どしどし学級担任の先生に 出すように、保護者の皆さんからもお声かけください。 (掲載された児童には図書カードが届きます。)

また、夏休みに応募した作品コンクール等の入賞者 も多く出ましたので、全校集会や学級で表彰しました。

□明るい選挙啓発作品展 佳作 6年 沖野愛夢さん

□東諸県郡小中学校書写展

【硬筆の部】

特選 2年 若松里香さん

入選 丨年 中野愛菜さん、 | 年 山岡奏音さん 落合 向さん、3年 2年 渡辺凛心さん

鳥成乃愛さん 緒方美波さん、5年 4年 6年 落合幸輝さん

【毛筆の部】

深津斗葵さん、4年 山岡楓鈴さん 入選 3年 5年 中野史結さん、6年 今村妃那さん

□国富町青少年健全育成作文コンクール

優秀賞 5年 岩崎温暉さん

6年 今村歩積さん、6年 深江愛美さん

□第66回宮崎県こども造形作品展

入選 3年 坂上璃子さん、6年 沖野愛夢さん

□青少年読書感想文コンクール(県審査)

4年 結城陽葵さん、5年 岩﨑温暉さん

□西日本青少年読書感想画コンクール(県審査) 佳作 5年 鍋島悠斗さん

入選 6年 瀬尾ゆらさん

□東諸県郡サイエンスコンクール

入選 5年 川﨑陽那さん、5年 中畑愛香さん 5年 大野鈴晟さん

□文集ともだち

優秀賞 5年 大野鈴晟さん、2年 伊豆元琴陽さん 4年 上加世田凛さん、2年 籾木秀斗さん 2年 関山心愛さん

これからも作品募集に積極的に取り組み、自分のよ さをさらに伸ばしていきましょう。

<mark>令和5年も残すところl週間です。4月からこれま</mark> で、八代小学校の教育をご理解いただき、多くのご支 援やご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。 お体に留意され、笑顔で豊かな年末年始をお過ごし

令和6年も皆様にとってすばらしい | 年となります よう心より祈念いたします。 (校長 川﨑 昌彦)